
Protokoll der 

22. Sitzung des 35. AStA der Universität Osnabrück 

 
Datum: 16.02.2009 

Ort: Sitzungssaal des AStA-Gebäudes 

Protokollant: Gerrit Leelkok 

Beginn: 19:40 Uhr 

 

Anwesende: 

Referent für Fachschaften: Philipp Zeller 

Referent für Fachschaften: Gerrit Leelkok 

Referent für Soziales: Jörg Gakenholz 

Referentin für Soziales: Josefine Henkel 

Referent für Hochschulpolitik: Patrick Seele 

Referentin für Öffentlichkeit: Alexandra Kaminski (ca.5 Min später) 

Referent für Ökologie: Philip Engler 

Referent für Kultur: Georg Widelak 

Referent für Kultur: Jan Osmers 

Referent für Internationales: Sven Schwabe 

 

Tagesordnungspunkte: 

TOP 1 Begrüßung und Formalia 

Der Protokollant begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

 

TOP 2 Berichte aus den Referaten 

Fachschaften: Es gibt endlich einen Termin für das Treffen mit den neu gegründeten 

Fachschaften.  

 Die AG für eine Geschäftsordnung der FKK wird sich demnächst 

konstituieren.  

 Philipp und Gerrit wollen ebenfalls demnächst die Arbeit für das 

Goodie-Heft für die Erstsemester im WS 09/10 in Angriff nehmen, um 

dem neuen Fachschaften-Referat etwaige Unannehmlichkeiten und 

Arbeit zu ersparen. 



Ökologie: Die Diskussionsveranstaltung am Donnerstag war nicht besonders gut 

besucht, aber es kam eine interessante und gehaltvolle Diskussion auf. 

Internationales: Am nächsten Dienstag findet (wahrscheinlich im Substanz) eine 

Veranstaltung mit thematischem Bezug zum Nazi-Aufmarsch am 7.3. 

statt, als Teil der inhaltlichen Arbeit der Initiative 7.3.. 

Soziales: Der Präsident der Universität hat sich auf Umwegen über den 

Kostenanstieg des Semestertickets beschwert. Im Rahmen des neuen 

NHG-Gesetzes regt Philipp an, dass man dieses einmal auf diese 

Problematik untersuchen könne. 

 Die Notwendigen Schritte zur Verarbeitung der StuPa-Entscheidung 

zum Semesterticket sind derweil eingeleitet. 

Hochschulpolitik: Patrick beklagt sich über die mangelnde Attraktivität der AStA-

Homepage und regt an, dass man diese in jener Hinsicht überarbeiten 

solle. Vorschläge sind: Verlinkung zu anderen Uni-internen Plattformen 

(Stud.IP) & Initiativen (Unifunk), Bereitsstellen von OpenSource-

Software, Inanspruchnahme im Netz vorhandener multimedialer Mittel 

zur weiteren Informierung der Homepagebesucher. 

 Des Weiteren spricht Patrick allen Demoteilnehmern seinen Dank aus, 

beklagt sich jedoch auch über das mangelnde studentische Interesse an 

der Demo. Gerrit lobt Patrick für seine Arbeit und erwidert im Namen 

des AStA den Dank an die Organisatoren des Schulstreiks. 

Kultur: Die Flyer für den anstehenden Band-Contest sind gedruckt und sollen 

ab Dienstag in der Mensaverteilt werden. Es gibt bereits 3 

Bewerbungen. 

 Das Schlossinnenhof-Festival findet entgegen schlimmster 

Befürchtungen nun doch am 13.6. statt. Der Bühnenaufbau muss an 

diesem Tag vorraussichtlich bereits um 7:00 Uhr(!) beginnen. Als 

Headliner für den Abend stehen die Trash Monkeys fest. Eine weitere 

Band für den zweiten Slot wird noch gesucht, an 3.Stelle stehen Irie 

Attempts auf dem Programm. 

Öffentlichkeit: Die AStA-Zeitung befindet sich im Druck. 

  Die Tipps für die Homepagegestaltung werden noch einmal wiederholt, 

da Alexandra anfangs noch nicht anwesend war. 

 



Öffentlicher Teil: 

TOP 3 Geschäftsordnung 

Philipp hat einen Entwurf für eine Geschäftsordnung erstellt und über den Verteiler geschickt. 

Er bittet um Änderungs- und Korrekturhinweise, um hinsichtlich dieser Ordnung zu einem 

Konsens zu kommen. Jörg und Sven haben bereits mehrere Anmerkungen. Philipp wird die 

Geschäftsordnung dementsprechend überarbeiten. 

 

TOP 4 Feriensprechstunden 

Die Liste zum Eintragen für die Freiensprechstunden geht rum. Es wird zum einen auf die 

Termine der Rechtsberatung hingewiesen, welche in der Planung berücksichtigt werden 

müssen. Zum anderen wird beschlossen, am Gründonnerstag nicht zu öffnen. 

 

TOP 5 Verwaltungskraft 

Philipp weist darauf hin, dass sich ein Komitee zur Entscheidung über die Einstellung der 

Verwaltungskraft-Stelle finden solle und interessierte Referenten mit ihm in Kontakt treten 

mögen 

 

TOP 6 Sonstiges 

Georg erklärt und begründet sowohl Rücktritt, als auch seinen Rücktritt vom Rücktritt ;) 

In der vorlesungsfreien Zeit finden die Sitzungen des AStA wieder Montags um 18h statt. 

 

 

       Gerrit Leelkok 

       -Protokollant- 


